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COMUNE DI PISA            

Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 2 
Tel. 050/531436 – fax050/524756 -ctp2@comune.pisa.it 

Via Donizetti  CEP – Pisa 
 

 
VERBALE DELLA COMMISSIONE NUM. 4 e COMMISSIONE N. 3  del   18 giugno 2015 

 
ORDINE DEL GIORNO  (come da convocazione del 04/06/2015) 
 

1. Richiesta qualificazione presentata dalla Società Canottieri Giacomelli 
2. Ascolto progetto centro polifunzionale 
3. Varie ed eventuali 

 
CONSIGLIERI PRESENTI:   

Presidente Commissione 4 CPT2 Carla Ricci; Presidente Commissione 3 Euro Antoni, Consiglieri 
Nicola Grande, Monica Bertolini, Sergio Brondi. Elisabetta Ria, Alex Del Moro.  

CONSIGLIERI ASSENTI GIUSTIFICATI: Maurizio Ferrucci, Rino Campobassi,  

SOGGETTI PRESENTI:  

Nencini Maurizio, Pavolettoni Riccardo, Palla Mirko- Associazione Canottieri Giacomelli; 
Valeria Antoni – Consigliera Comunale 
 
 

INIZIO DELLA SEDUTA: ore 21:30 

Il verbale viene redatto dal Consigliere Elisabetta Ria 

1 voce o.d.g INTRODUCE.: Pres.  Commissione 4 del CTP2 Carla Ricci  
 
La Presidente espone la richiesta dell’Associazione Canottieri Giacomelli di riqualificazione del 
capannone già esistente e la possibilità di attrezzare l’area adiacente per attività ludiche aperte alla 
cittadinanza. 
 
 
INTERVENTI:  

1. Pavalettoni Riccardo fa presenti le difficoltà che sta affrontando l’Associazione nella stesura 
di un progetto da presentare all’Amm.ne Comunale. In particolare non sono ben definite le 
disponibilità dell’Amm.ne, il tipo di progetto e l’impegno che intende affrontare. 

2. Palla Mirko informa di aver buttato giù una bozza di progetto preliminare ma che occorre 
redarre un progetto più approfondito sulla base di indicazioni tecniche e di indirizzo che 
possono essere raccolte. 
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3. Elisabetta Ria manifesta la sua perplessità sull’efficacia dell’azione del CTP su questo tipo 
di problematica, che secondo lei va affrontata nelle Commissioni competenti dell’Amm.ne 
Comunale. Questo appunto per non far perdere tempo ai richiedenti. 

4. Alex Del Moro afferma che, secondo il suo punto di vista, il CTP non puo’ entrare nel 
merito del progetto tecnico ma ha il solo compito di informare la popolazione e raccogliere 
il consenso al progetto. 

5. Carla Ricci risponde che il CTP puo’ mettere in contatto l’Associazione con il personale 
dell’Amm.ne competente sul progetto, quindi dare una mano in questo senso. 

6. Nicola Grande dice che l’Associazione Canottieri Giacomelli ha molta importanza per il 
territorio, quindi la riqualificazione dell’area è auspicabile e potrebbe solo dare giovamento 
alla popolazione. 

7. Valeria Antoni riprende e rafforza l’affermazione di Nicola Grande e dice che è molto 
importante divulgare questo progetto fra la popolazione. 

8. Nencini Maurizio è d’accordo nel trovare una modalità di incontro che permetta la 
definizione del progetto, resa molto difficoltosa da alcune problematiche, quali quella 
dell’esistenza di una proprietà sull’area in questione. 

Le Commissioni decidono di richiedere un incontro con il personale competente 
dell’Amministrazione Comunale e, successivamente, redigere un documento di sostegno al 
progetto da  votare in Consiglio e far pervenire alla stessa Amm.ne. 

 

2 voce o.d.g INTRODUCE.: Pres.  Commissione 4 del CTP2 Carla Ricci  
 
La Presidente da lettura della richiesta pervenuta da Bruno Simili (ho capito bene il nome?) sulla 
necessità di un centro polivalente nel quartiere del CEP. 
La richiesta appare molto generica e quindi le Commissioni ne prendono atto e decidono di non 
attivare nessuna procedura per mancanza di basi. 
 
La seduta viene tolta alle ore 22.50. 

 


